

POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNGPONOROKARANG
PROGRAM STUDI D III KEBIDANAN METRO

Laporan Tugas Akhir, 27 Mei 2021

Wesy Gustina : 1815471007

Asuhan Kebidanan Kehamilan Pada Remaja Di Tempat Praktik Mandiri Bidan Margorejo Metro Selatan

xv + 62 Halaman; 11 tabel; 3 gambar; 7 lampiran

RINGKASAN

Setiap ibu hamil berpotensi terjadinya komplikasi khususnya kehamilan yang terjadi pada remaja. Hasil studi pada bulan Januari-Maret 2021 di PMB Ponirah, S.ST yang merupakan kehamilan remaja 10% salah satunya adalah Ny. A. Hasil pengkajian pada Ny. A usia 17 tahun, usia kehamilan 20 minggu, mengatakan hamil anak yang pertama dan tidak menerima kehamilannya, TTV dalam batas normal, janin hidup, diagnosa Ny. A usia 17 tahun G₁P₀A₀ hamil 20 minggu dengan kehamilan beresiko pada remaja dan tidak menerima kehamilannya. Rencana asuhan yang akan diberikan yaitu KIE kehamilan remaja, ANC lebih sering dan melakukan pemeriksaan secara komprehensif.

Pelaksanaan dilakukan 4 kali kunjungan. Kunjungan awal tanggal 18 Januari 2021 membahas penerimaan klien terhadap kehamilan, libatkan suami dan keluarga mendukung ibu, penjelasan resiko kehamilan diusia remaja, menganjurkan ibu ANC lebih sering, penjelasan perubahan fisiologis ibu hamil, edukasi pola hidup sehat, pemberian tablet Fe dan kalsium. Kunjungan kedua tanggal 02 Febuari 2021 membahas evaluasi kunjungan awal, edukasi pemenuhan kebutuhan nutrisi, manfaat perawatan payudara, suntik TT, evaluasi tablet Fe dan pemberian kalsium. Kunjungan ketiga tanggal 16 Febuari 2021 membahas evaluasi kunjungan ke 2, penjelasan tanda bahaya kehamilan, manfaat senam hamil, perawatan payudara, pemeriksaan laboratorium, evaluasi dan pemberian tablet Fe serta kalsium. Kunjungan keempat tanggal 02 Maret 2021 membahas evaluasi kunjungan ke 3, pola makan dan pola istirahat, ulasan kembali resiko kehamilan remaja, anjuran untuk ANC lebih sering, senam hamil, pujian untuk ibu dan suami atas usaha keduanya merawat kehamilan, evaluasi jumlah tablet Fe, dan pemberian tablet kalsium.

Evaluasi asuhan kebidanan yang telah dilakukan didapatkan hasil Ny. A sudah menerima kehamilannya, bersedia ANC lebih sering dan resiko kehamilan remaja tidak ditemukan.

Simpulan yang diperoleh dari asuhan kebidanan yang dilakukan pada Ny. A resiko komplikasi kehamilan remaja dapat dikurangi dengan KIE kehamilan remaja, ANC lebih sering dan dilakukan pemeriksaan secara komprehensif sehingga saat timbul tanda dan gejala komplikasi dapat segera diatasi.

Kata kunci : Kehamilan, Remaja
Daftar bacaan : 19 (2011-2020)